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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者 日本共産党
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説

衆院選挙
投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と 衆議院比例代表

は政党名で投票
します。参議院と
違い個人名は無
効です。
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〒537-0025  大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号
Tel.06（6975）9111  Fax.06（6975）9115
Eメール：jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。

2023年11月No.3（第575号）
発行／日本共産党国会議員団
　　　近畿ブロック事務所

　「ジェノサイド（集団殺害）
を許すな」－。イスラエルに
よるパレスチナ・ガザ地区へ
の攻撃に国内外で抗議の声が
起こっています。日本共産党
の志位和夫委員長は６日、「国
際法違反の暴挙を許さないた
めに力を合わせよう」と訴え
ました。
明白な国際法違反
　イスラエルは、ハマスのテロ
攻撃に対する「自衛権」を理由
に難民キャンプや病院などを
空爆。明白な国際法違反です。
　主要７カ国会議（G７）外
相会合の共同声明（８日）は
ハマスを非難する一方、イス

ラエルの「自衛権を強調」と
明記。同国を擁護しています。
　共産党は６日、攻撃中止と
即時停戦に向けて各国政府
に要請（QRコード）。G７の
声明について志位氏は「『戦
闘の一時中断』だけで『停戦』
を求めず『休戦』すら求めなか
った」「イスラエルの無法行為、
それを支える米国の姿勢を不
問にしている」と批判。「あま
りにも情けない。議長国とし
ての日本の責任も
厳しく問われる」
と指摘しました。
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反省ない姿が浮き彫り 攻撃中止・即時停戦
各国に要請統一協会 小池書記局長が批判
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言
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な
し

記者会見する小池晃書
記局長＝７日、国会内

　文部科学省からの解散命令請求を受けて７
日、統一協会（世界平和統一家庭連合）の田
中富広会長らが「到底受け入れられない」と
表明。日本共産党の小池晃書記局長は「反省
のない姿が浮き彫りになった」と批判しました。

　田中会長は「指導がいきわ
たらず」問題が起きたと説明。
末端の信者に責任をなすりつ
けるものです。元信者らの献
金の返金請求にも「何でも（応
じる）という訳にはいかない」
と開き直りました。
　小池氏は「法的責任を全く
認めず、謝罪もせず、反省の
ない姿が浮き彫りになった。
解散命令の決定と、財産保全
のための法整備が必要だ」と

のべました。
　協会側は国際勝共連合と一
体に共産主義とたたかってき
たと言及。自民党などと共産
党攻撃をしてきたことを認め
るものです。小池氏は国会質
疑で追及するとのべました。

統一協会本部＝東京都渋谷

訴える志位和夫
委員長＝６日、東
京・新宿駅前

ガザ攻撃中止などを訴える共産党の宣伝＝10日、滋賀県・JR彦根駅前
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万博会場のデザイン図（万博協会提供）
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納得
できない
71％

納得
できる
24％

万博の建設費増に

「朝日」１０月14、15日調査

不要
68.6％

必要
28.3％

大阪万博の開催

「共同」１1月３～5日調査

規模を縮小
して、費用を
削減すべきだ
　 42％万博を

やめるべきだ
35％

やむを
得ない
15％

万博の費用が想定以上に
膨らむことについて

「毎日」１０月14、15日調査

吉村知事 「増額やむを得ない」

なぜ混乱？
夢洲ありき

維
新
の

いのち軽視
　万博のテーマは「いのち輝
く未来社会のデザイン」。とこ
ろが海外パビリオン建設の大
幅な遅れから、建設労働を時
間外労働上限規制の適用除外
とするよう博覧会協会が政府
に要請。自民党内でも「『超
法規的』な扱いを」との議論
がありました。法律を守って
いたらできないような万博は
やるべきではありません。

「身を切る改革」の例外か？
　万博会場建設費は当初見込みの
1.9倍の2350億円。国、府市、経済
界が３分の１ずつ負担します。万博に
関心も期待も持たない全国の国民が
負担し、国・府・市に税金を納めて
いる大阪市民は、三重に負担します。
　当初見込みは1250億円。今回は２
度目の増額。資材や人件費の高騰な
どが増額の理由ですが、「万博は維
新の『身を切る改革』の例外なのか」
との批判が起きています。

　 「500億円の増額はやむを得ない。２
回目の増額になった。府民のみなさん、国民
のみなさんにお詫びする。３回目の増額がな
いように」（11月１日、吉村洋文大阪府知事談）

　「万博は日本維新の会が党を挙げて『成長戦

略』の要として誘致した。だが、大規模イベン

ト頼みの甘い見通しのツケを、国民に回すよう

なことがあってはならない」（「毎日」９月19日付）

　「万博をめぐる混乱は、動機の不純さやあい

まいさと無縁ではなかろう。維新と政権は過去

も振り返りつつ、開催の是非を省みる責任があ

る」（「朝日」10月23日付）

　万博で混乱が起きているのは、
カジノ夢洲誘致が先にあったから
です。当初にはなかった夢洲を万
博候補地として最初に提案したの
が松井一郎知事（当時）。維新府
市政は「IRとの相乗効果」を売り

込みました。民間事業でなく「国
策」なら税金を注ぎ込むことがで
きるという思惑も働きました。
　夢洲は埋め立て地。土壌汚染・
液状化や地盤沈下の対策などに
巨費が必要になります。

各 紙 も 批 判

の開業をめざすカジノを中核とする統合型リゾ
ート（IR）のためという動機が不純です。日
本共産党はキッパリ中止を訴えています。

　2025年４月から半年間、大阪湾の人工島「夢
洲」で開催予定の大阪・関西万博。維新府・
市政が推進し自公政権が後押し。30年秋ごろ

しま

ゆめ


